



### Scheck und Seifenkiste

Die Zeitarbeitsfirma Tuja verzichtete in diesem Jahr auf Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden. Stattdessen unterstützt das Unternehmen Kinder und Jugendliche in der Region. Dazu zählt auch die Montessori-Schule Münster. Gebietsleiterin Manuela Hohmann überreichte Nicole Rosenthal, geschäftsführende Schulleiterin der Montessori-Schule, einen Scheck über 1000 Euro und eine Seifenkiste. Siegmund Höing, Vorstandsmitglied der Fördergemeinschaft, hatte die Schule bei Tuja vorgeschlagen.

RMS11-V1